



2月16日から3月15日に届出のあった方で希望された方のみ掲載しています。(敬称略)

氏名	性別	保護者	地区
増山 桜都	女	大樹 亜理沙	中家村
高梨 結衣	女	善満 彩夏	下島
柏木 翔斗	男	秀斗 冨香	中家村
杉本 詩桜	女	祐大 麻美	みなみ
大野 詩仁	男	晃司 美和	上島
香川 いろは	女	亮 みさき	パレット
ゲン タイウエン	女	ティエンダット ティバンアン	河原町



文芸

開成俳句会 俳句 三月吟

水温む厨の音の軽やかに  
近況の電話誰かれ水温む  
涅槃西風土産にしたる鳩サブレ  
門口の枝垂紅梅朝明けて  
水温む無事に迎える誕生日  
後ろ髪思い引かるる菓立ちかな  
竹が竹打つ韻眠し水温む  
水温む日の斑の揺らぐ水車小屋

有賀 孝子  
遠藤 シヅ子  
遠藤 マツエ  
奥津 ちわき  
瀬戸 悦子  
高部 久子  
野田 美千  
新井 たか志

表彰

令和3年度神奈川県青少年育成功労者表彰

佐藤 勝彦さん(上延沢)



令和3年度神奈川県青少年育成活動推進者表彰

山内 英輝さん(下島)



おしらせ

固定資産評価審査委員会委員に鍵和田義嗣さんが再任

令和4年3月13日付けで鍵和田義嗣さん(上島)が固定資産評価審査委員会委員に再任されました。任期は、令和7年3月12日までです。



表彰

令和3年度下水道作品コンクール(4年生対象)

●作文の部入賞 瀬戸 恵さん(開成小学校)

●作文の部・書道の部入賞 松永 芽依さん(開成小学校)



左から、松永さん、瀬戸さん

みんなが見つけた！ / かいせいびより

Instagramで開成町のなんかいいな〜という写真に「#かいせいびより」を付けて投稿してくれた写真を紹介します。



@ai\_animal\_0426

開成町公式Instagram「かいせいびより」は次のページのQRコードからアクセスできます。

編集後記

あっという間に新年度！新生活が始まる方も多いのではないのでしょうか？そんな私も異動になりました。約6年間、ありがとうございました！取材させていただきました！取材させていだいた方々、またどこかでお会いできたら嬉しいです♡これからも広報かいせいをよろしくお願います。



▲果物の仕分け作業



▲軍手で土を拭きま

第12回 吉高Report

町内唯一の高校「県立吉田島高校」(通称、吉高)。吉高生たちを、特命まちづくり情報特派員に任命し、学校の出来事をレポートしてもらいます。

吉田島高校 ☎82-0151

今月の / 特命まちづくり情報特派員

都市農業科 3年生

込山 結奈さん  
出身地 ▶ 秦野市  
将来の夢 ▶ 農業(果樹)関係



吉田島高校に入学してから2年間で私が学んだことを伝えます。私が高校に入学して、最初に驚いたことは学校が広いことです。果樹園や田んぼ、畑などの農場や実習棟が多いので授業だけではなく実習で幅広い分野を学べます。

都市農業科の中で私は果樹を専攻しており、授業のなかでも一番驚いたことは、果樹は種からではなく、挿し木や接ぎ木といった方法で増やすということです。他にも、四季を通して野菜や果樹などの成長を間近で感じられるのも吉田島高校の魅力だと思います。私は農業クラブのなかの草花部と果樹部に所属しており、草花部では苦手であるフラワーアレンジメントを学んでいった結果、フラワー装飾技能士の資格を取ることができました。果樹部では、私たちが普段何気なく食べている果物が剪定や受粉などの生産過程や、病害虫の対策などを実際に行うことで、出荷までの作業に人の手がどれだけ必要なのかを学ぶことができました。選択科目である森林科学では、愛川町で栽培されている杜仲茶の苗の植え付けを行いました。これらの活動をふまえて、将来は農業に関わる仕事に就きたいので、もっと深く学んでいきたいと思っています。

Q ごみ出しクイズ

毛布は透明または半透明の袋に入れて「資源ごみ」として出せる？

A

解説

毛布は「資源ごみ」です。ただし、汚れがひどいもの、中に綿が入っているものは、粗大ごみです。  
※30cm以内にすれば「もえるごみ」として出すこともできます。

2月分のもえるごみ収集量

約203t(約212t)  
※( )内は昨年2月分

詳細は町HPをご覧ください。

環境上下水道課 岩根 正和

あしがり郷通信

瀬戸屋敷の竹林エリアでは、4月になるとタケノコがどんどん生えてきます。1日で約30cmも伸び、大きくなりすぎると食べられないので、春は収穫で大忙しです。採れたてのタケノコは、甘くてジューシー。瀬戸屋敷では、たけのこを掘って食べられる体験を行っています。興味がある方は、ぜひご連絡ください。

瀬戸屋敷 ☎84-0050